

Potencia oriente cubano producción cafetalera



La Habana, 11 may (RHC) Autoridades cafetaleras del oriente cubano confirmaron este viernes sus planes para desarrollar ese producto e impulsar las exportaciones del grano.

Un informe agregó que la empresa procesadora de café Asdrúbal López, de la oriental provincia de Guantánamo (con nombre comercial Alto Serra) sobrecumple sus compromisos comerciales de café.

Añadió que afianza los niveles de calidad en la producción del grano destinada al comercio exterior y al consumo nacional.

Destacó el especialista comercial Isaac Savón que hasta el momento las entregas a los principales clientes de la entidad (Cubaexport, Comercial Cubacafé y Cimex) se comportan como promedio al 101 por ciento.

El procesamiento del grano debe concluir en junio y pretende sostener los niveles productivos de manera que al cierre del semestre aspiran a concluir la comercialización, con vistas a garantizar más de la mitad de la exportación cafetera.

Savón agregó que el pasado año las ventas de la empresa ascendieron a más de mil 400 toneladas, lo cual demuestra altos niveles de eficiencia.

La Asdrúbal López es la mayor industria de su tipo en el país, al procesar el café acopiado en el macizo montañoso Nipe-Sagua-Baracoa, considerado como la mejor zona para ese cultivo con una altura de entre 450 y 800 metros sobre el nivel del mar.

Entre sus principales productos, la entidad ostenta marcas de renombre internacional y con excelentes cualidades organolépticas, como Turquino, Extra-Turquino, Altura, Caracolillo y Serrano. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/162060-potencia-orientecubano-produccion-cafetalera>



Radio Habana Cuba